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ATA DA REUNIÃO DA CAMARA CONSULTIVA DO MEDIO SÃO FRANCISCO 

 
 
 
 Aos 13 dias do  de junho de 2012, as 14:30 horas, reuniu-se a Câmara Consultiva do Médio São 

Francisco do  Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio São Francisco - CBHSF, na sede da AGB Peixe 

VIVO em Barreiras-BA. Participaram os seguintes membros: Calúdio Pereira Coordenador da 

Câmara , Demósthenes da Silva Nunes Júnior da Prefeitura Municipal de São Desidério, Edite 

Lopes vice Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio São Francisco Associação de 

Promoção de Desenvolvimento Solidário e Sustentável 18 - ADES -, José Noá dos Santos Pereira- 

Associação dos Pescadores Profissionais Amigos do Vale do Rio Grande, Otavio José de Lima- 

Associação dos Irrigantes  de Itaguaçu-Ba, Daniel Barreto – Bioeste, Julio César Rocha Mota-

INEMA, Marcelo Latuf-UFBA, Maria do Carmo Pereira- INEMA, Edison Ribeiro dos Santos-

INEMA/SEMA, Orlando Rosa de Araújo –ASCONTEC e José Cisino Lopes-AIBA. O 

Coordenador da Câmara Consultiva do médio São Francisco o Sr. Cláudio Pereira, inicia a reunião 

cumprimentando a todos os presentes passando a palavra para o secretário da CCR para 

apresentação da ATA da Reunião realizada em São Desidério que foi lida e aprovada por todos os 

presentes.Em seguida Cláudio Pereira na qualidade de Coodenador da Câmara informou a 

impossibilidade da apresentação da assessoria de comunicação dos informativo sobre a utilização 

dos campos de comunicação do comitê para os membros, propondo a realização de uma oficina 

exclusiva para o caso, fincando definidos entre os membros a data de 17 e 18 de julho do corrente 

ano.Em seguida os membros discutiram alguns assuntos para propor como encaminhamento da 

Plenária Ordinária do Comitê que será realizada em Belo Horizonte, fincado como 

encaminhamento a analise da regularidade do atual Presidente do Comitê  como membro do 

mesmo, tendo em vista que o mesmo não pertencem a instituição que  representa. Em seguida o 

coordenador fez um balanço das ações dos comitê, dando ênfase aos eventos realizados, franqueou 

a palavras para os demais membros que manifestaram suas demandas e expôs sua dificuldades de 

mobilização e participação efetiva nas ações do comitê..  Não havendo mais assuntos a se  tratar o 

coordenador encerrou a reunião da qual se lavrou a presente ata. 
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